



19. JUNI 2012

Der Staatsrat dankt dem abtretenden Grossratspräsidenten

(IVS).- Am Dienstag empfing der Walliser Staatsrat in corpore Jean-Albert Ferrez, den abtretenden Präsidenten des Grossen Rates. Er konnte aus den Händen von Staatsratspräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten den traditionellen Zinnteller entgegennehmen, den die Regierung jeweils als Dank dem höchsten Magistraten des vergangenen Parlamentsjahres überreicht.

Jean-Albert Ferrez stellte sein Präsidialjahr unter das Motto "Valais renouvelé - Erneueres Wallis" und wollte damit zeigen, dass der Kanton zu Erneuerungen fähig ist, ohne deshalb seine Traditionen zu leugnen. In Zusammenarbeit mit der Fondation The Ark bot er diesem innovativen Wallis regelmässig eine Plattform.

Im Namen des Staatsrates unterstrich Esther Waeber-Kalbermatten die Kollegialität und die Professionalität des abtretenden Landeshauptmannes. Er achtete auf die Einhaltung der Redezeit, wandte für alle Abgeordneten dieselben Regeln an und erfüllte seine Aufgabe auf vorbildliche Art und Weise.

Jean-Albert Ferrez war elf Jahre lang Mitglied des Grossen Rates und arbeitete in verschiedenen parlamentarischen Kommissionen mit. Auf interkantonaler Ebene setzte er sich mit viel Engagement für die HES-SO Wallis ein. Dass das Parlament heute "papierlos" arbeitet, ist zu einem grossen Teil sein Verdienst. Jean-Albert Ferrez wird das Parlament am 31. Juli 2012 verlassen. Er übernimmt eine neue Aufgabe im Kader der Energie de Sion Région SA.

Die Mitglieder des Büros des Grossen Rates, der Staatskanzler sowie die Mitarbeitenden des Parlamentsdienstes nahmen ebenfalls an der Zeremonie im Regierungsgebäude teil.

Fotos finden Sie auf www.vs.ch unter der Rubrik "Publikationen und Medien"

